

## 「ロッテケミカル数千万ウォン裏金」税理士拘束令状請求

[ニューシース] 入力 2016.08.01 08:06

国税庁ロビー名目数千万ウォン受け取った疑い  
検、今週ホスヨウンロッテケミカル社長を召喚

【ソウル=ニューシース】キム予知記者=検察がロッテケミカルから国税庁ロビー名目裏金を受け取った容疑で税理士に対して拘束令状を請求した。

ソウル中央地検ロッテ捜査チームは、賄賂と弁護士法違反の疑いで税理士 A さんに対する拘束令状を請求したと 1 日明らかにした。検察は A 氏前日緊急逮捕した。

A さんは、IRS の従業員にロビーをしてくれと言って、ロッテケミカルから数千万ウォンを受け取った疑いを受けている。

検察は、A さんが、実際の国税庁職員にお金を渡したかどうかを捜査している。

この関連検察はホスヨウン (65) ロッセケミカル社長を今週被疑者の身分で召喚調査する予定である。

ホ社長は基準 (70・拘束) 前ロッテ物産社長と一緒にロッテケミカルの「法人税 270 億否定還付」事件に関与したという疑惑を受けている。期前社長は、2004～2007 年のロッテケミカル副社長と社長を務めていた。

検察は、許社長を相手に A さんの国税庁ロビーに関与していることを、法人税不正還付訴訟詐欺を直接指示したのかなどを調査する計画だ。

検察によると、ロッテケミカルは、2006 年から昨年まで実在しない 1512 億ウォンの有形資産がロッテケミカルに存在しているかのように偽って、IRS を相手に訴訟を提起して、合計 270 億ウォンを返した。

問題になった 1512 億ウォンは、2004 年 11 月、ロッテケミカルの前身である湖南石油化学が KP ケミカルを買収した当時 KP ケミカル帳簿に残っていると記載された偽の資産であった。

許社長は、1999年に湖南石油化学の役員を務め、2008年 KPケミカル代表取締役を務めた。2012年に湖南石油化学社長に働き、その年の12月、ロッテケミカル社長になった。

検察は、許社長が湖南石油化学 KPケミカル買収の過程などで発生した偽の資産について知っていたと見ている。

yejis@newsis.com

<著作権者© '韓国言論ニュースハープ」ニューシス通信会社。無断転載・再配布禁止。>